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【開催日】 平成３１年３月２５日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時６分～午後３時１０分 

【出席委員】 

委  員  長 河 野 朋 子 副 委 員 長 伊 場   勇 

委     員 笹 木 慶 之 委     員 髙 松 秀 樹 

委     員 長谷川 知 司 委     員 宮 本 政 志 

委     員 森 山 喜 久   
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

なし 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

議事係長 中 村 潤之介   

 

【審査内容】 

１ 緊急を要する嘆願書について 

 

午後３時５分 開会 

 

河野朋子委員長 それでは、ただいまから総務文教常任委員会を開会します。

付議事項ですが、緊急を要する嘆願書についてということで、皆様のお

手元に嘆願書とそれに添付されている資料があると思いますけれども、

どういうことかと言いますと、今回、３月１４日付けで議長と総務の委

員長宛てに緊急を要する嘆願書ということで、学校給食の納品業者のほ

うから嘆願書が出されておりますので、これをどのように扱っていくか

を皆様と協議したいと思いまして委員会を開催しました。是非ともこれ

に目を通してもらって、そして今後どのように取り計らうかについて、
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御意見を頂けたらと思います。学校給食に係る食材についての事例が挙

げられておりまして、このことについて調査をしてほしいという内容の

ものですけれども、どのようにしましょうか。 

 

伊場勇副委員長 嘆願書の内容にも書かれておりますが、給食センターの食材

は原則として地方卸売市場から仕入れるというところについて、議会と

してしっかり見なければいけない中で、食材が良くないものが入ってい

る可能性もこの資料の中で見て取れます。そして、前回、森山委員から

もありましたが、給食センターから商組に対して文書が出て、その事実

確認も必要であると考えます。給食センターは総務文教常任委員会の担

当ですが、こちらは市場の担当課との協議も必要であると考える中で、

産業建設常任委員会と連合審査をすることが必要ではないかと思います。 

 

河野朋子委員長 今、副委員長からそのような提案がありました。産業建設常

任委員会と連合審査をしてはどうかという提案でしたが、皆様の御意見

はいかがでしょうか。(「異議なし」と呼ぶ者あり)よろしいですか。(「は

い」と呼ぶ者あり) 

 

伊場勇副委員長 連合審査会を開くことを提案いたします。 

 

河野朋子委員長 総務文教常任委員会と産業建設常任委員会との連合審査会を

開催して、調査をしていくべきだということで、改めてありましたが、

その件、よろしいですか。(「はい」と呼ぶ者あり)今日、３月定例会が

終わりましたけれども、今後の日程ということでいろいろ、年度内とな

りますとかなり差し迫っておりますし、その辺も含めて、産業建設常任

委員会の都合もありますので、日程を調整させていただいて、委員長、

副委員長にその辺を任せていただいてもよろしいですか。(「はい」と呼

ぶ者あり)では、今後の日程を調整して、また皆様にお知らせして委員会

を開催したいと思いますので、よろしくお願いします。以上で、委員会

を閉会します。お疲れ様です。 
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午後３時１０分 散会 

 

平成３１年（２０１９年）３月２５日 

 

               総務文教常任委員長  河 野 朋 子   


